

Le 03/12/2021,

Article 1. Les informations recueillies sur ce formulaire sont enregistrées dans un fichier informatisé par ASSOCIATION DES PARENTS DE PARIS LA DEFENSE (APPLD) - Association déclarée au 08/2019, SIRET 897 411 427 00015 - pour la gestion et enregistrement des adhésions. La base légale du traitement est d'intérêt légitime, tel prévu par l'article 6 du Règlement Général sur la Protection des Données (RGPD).

Article 2. Les données collectées ne seront utilisées qu'en interne, au sein de l'APPLD.

Article 3. Les données sont conservées pendant 14 mois à compter du premier jour effectif de l'adhésion.

Article 4a. Vous pouvez accéder aux données vous concernant, les rectifier, demander leur effacement ou exercer votre droit à la limitation du traitement de vos données

Article 4b. Vous pouvez également vous opposer explicitement au traitement de vos données et exercer votre droit à la portabilité de vos données.

Consultez le site cnil.fr pour plus d'informations sur vos droits.

Article 5. Pour exercer ces droits ou pour toute question sur le traitement de vos données dans ce dispositif, vous pouvez contacter notre délégué à la protection des données: dpo@appld-ee.eu

Article 6. Si vous estimez, après nous avoir contactés, que vos droits « Informatique et Libertés » ne sont pas respectés, vous pouvez adresser une réclamation à la CNIL.

English Translation – Information ONLY

December 3rd 2021,

Article 1. The information collected on this form is recorded in a computerized file by ASSOCIATION DES PARENTS DE PARIS LA DEFENSE (APPLD) - Association declared on 08/2019, SIRET 897 411 427 00015 - for the management and registration of memberships. The legal basis for the processing is legitimate interest, as provided for in Article 6 of the General Data Protection Regulation (RGPD).

Article 2. The data collected will only be used internally, within the APPLD.

Article 3. The data is kept for 14 months from the first effective day of membership.

Article 4a. You may access your data, rectify it, request its deletion or exercise your right to limit the processing of your data.

Article 4b. You may also explicitly object to the processing of your data and exercise your right to the portability of your data.

Consult the cnil.fr website for more information on your rights.

Article 5. To exercise these rights or for any question about the processing of your data in this device, you can contact our data protection officer: dpo@appld-ee.eu

Article 6. If you believe, after having contacted us, that your rights "Informatique et Libertés" are not respected, you can address a complaint to the CNIL.